



31.08.2009 - 08:23 Uhr

## Ligue suisse contre le rhumatisme: rendez-vous à Genève pour une journée d'action sur l'arthrite

Zürich (ots) -

Campagne d'information « Arthrite - Rhumatisme inflammatoire » organisée par la Ligue suisse contre le rhumatisme en collaboration avec la Ligue genevoise contre le rhumatisme et des spécialistes des Hôpitaux Universitaires de Genève

Saviez-vous que les affections rhumatismales sont à l'origine d'un tiers des visites chez le médecin? Saviez-vous qu'en Suisse, une personne sur deux souffre de rhumatismes au moins une fois dans sa vie et que la Ligue suisse contre le rhumatisme organise une journée d'action exceptionnelle sur le thème «Arthrite - Rhumatisme inflammatoire» ?

Ainsi, le 2 septembre 2009, toutes les personnes intéressées pourront assister à Genève à cette manifestation dédiée à la santé: elles y entendront des spécialistes des Hôpitaux universitaires de Genève et de la Ligue suisse contre le rhumatisme parler des aspects médicaux et socio-psychologiques des rhumatismes inflammatoires.

Cette journée d'action gratuite aura lieu de 15h30 à 20h30, de manière à ce que les personnes exerçant une activité professionnelle puissent également y assister. Elle fournira une multitude d'informations sur l'arthrite et les rhumatismes inflammatoires ainsi que sur les dernières avancées de la recherche dans ce domaine et proposera des ateliers et des tests de dépistage.

Le message clé de la campagne d'information de la Ligue suisse contre le rhumatisme: l'arthrite et les rhumatismes inflammatoires doivent être identifiés le plus tôt possible afin d'être traités à temps.

La journée d'action «Arthrite - Rhumatisme inflammatoire» offre en plus des entretiens de conseil individuels avec des thérapeutes, un test de dépistage de la spondylarthrite ankylosante, et toute information sur les prestations de service de la Ligue contre le rhumatisme, notamment divers moyens auxiliaires facilitant le quotidien de tout un chacun.

Programme de la journée d'action du 2 septembre aux HUG:[http://www.rheumaliga.ch/ch/Aktionswoche\\_Rheuma?language=fr](http://www.rheumaliga.ch/ch/Aktionswoche_Rheuma?language=fr)

La Ligue genevoise fête ses 60 ans le 1er et 3 septembre. Cette année la LGR fête ses soixante ans d'existence ; elle s'est adaptée à l'évolution des traitements et à la prise en charge des malades et leur famille, et offre un soutien personnalisé en tenant compte des différents aspects de la maladie. La Ligue genevoise s'associe à la semaine d'action et organise en plus deux journées d'information sur les autres maladies rhumatismales, tels que l'arthrose, l'ostéoporose ou les rhumatismes chez l'enfant. Plus d'informations sous [www.laligue.ch](http://www.laligue.ch).

Communiqué de presse des manifestations en version détaillée :  
<http://www.rheumaliga.ch/ch/Medienmitteilungen?language=fr>

Contact:

Dr. Andrea Gerfin  
Communication & Edition

Ligue suisse contre le rhumatisme  
Mobile: +41/78/665'09'09  
E-mail: a.gerfin@rheumaliga.ch

Alenka Ambroz  
Stratégie & Communication  
;obile: +41/79/416'05'46  
E-mail: alenka@ambroz.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000404/100588961> abgerufen werden.